

VI Jornadas de Historia - II Hacia el Bicentenario Convocatoria Internacional

La década del sesenta y la celebración del Sesquicentenario en Hispano América

8 y 9 de abril del 2010 - Museo Roca, Vicente López 2200 - Buenos Aires

Dos lideratos fundacionales: José Martí y Fidel Castro en Martínez Estrada

Adriana Rodríguez

Patricia Orbe

Natalia Fanduzzi

UNS – Bahía Blanca

Las obras y referencias del intelectual Ezequiel Martínez Estrada sobre la revolución cubana involucran varios aspectos que merecen un tratamiento amplio y cohesionado. Sin embargo en esta comunicación nos centraremos en el análisis de una temática que cruza su producción sobre el tema como referentes constantes a los que se remite una y otra vez. Entendemos que las figuras de José Martí y de Fidel Castro se imbrican así en una argamasa temporal que atraviesa la historia cubana como un todo. Se destaca en los textos analizados la relación dialéctica entre ambos hombres devenidos en líderes revolucionarios emblemáticos.